

## GERHARD LOECKEN FLUM

Delegado honorífico en México del Servicio de Expertos Sénior (SES) Bonn, Alemania



El Dr. Gerhard Loecken es ciudadano alemán de Stuttgart. Es Administrador de Empresas y trabajó 30 años en el Grupo BASF, alcanzando el nivel de Director Corporativo para México y Centroamérica. Ha sido asesor económico de dos Gobernadores en México. Es cofundador de dos Institutos de Capacitación Dual para el Trabajo.

Desde 2001 es delegado honorífico en México del Servicio de Expertos Sénior (SES) Bonn, Alemania. El SES es una Fundación altruista de las organizaciones cúpula del sector privado alemán que con el apoyo del Gobierno Alemán ofrece a municipios, instituciones y empresas de países amigos los servicios de 13,000 expertas y expertos *sénior* voluntarios jubilados de todas las ramas de la economía.

Recibió el Galardón de la Secretaría de Economía por el *“Apoyo eficiente y desinteresado” a México* en casi mil misiones de los Expertos del SES en todo el país. Su pasión es contribuir activamente al intercambio amigable de conocimientos y experiencias entre Alemania y México.